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Abstract (en)
[origin: ES8708018A1] The process comprises creating a screen of non-reactive or inert gas at least at one of the two ends of the heat treating zone
or cooling zone of a furnace, the screen being substantially homogeneous and laminar throughout its height. The use of this process permits, on the
one hand, a reduction in the flows of gas necessary for the heat treating and, on the other hand, the division of the heat treating furnace into precise
zones. The invention is particularly applicable to heat treating furnaces.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé de traitement thermique d'objets dans un four, une hotte pour la mise en oeuvre de ce procédé, ainsi
que l'utilisation de procédé dans les fours de traitement thermique.Le procédé selon I'invention est essentiellement caractérisé en ce qu'il consiste
a créer un rideau de gaz non réactif ou inerte au moins a l'une des deux extrémités de la zone de traitement thermique (H.Z.) ou de refroidissement
d'un four (C.Z.), ledit rideau étant sensiblement homogéne et laminaire sur toute sa hauteur. L'utilisation de ce procédé permet, d'une part de
réduire les débits de gaz nécessaire au traitement thermique et d'autre part, de réaliser un zonage précis du four de traitement thermique.L'invention
s'applique particulierement aux fours par le traitement thermique.
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